

○ リオデジャネイロ日本人学校職員紹介

①名前(担任等・主な教科) ②マイブーム ③新たな覚悟

① 白砂貴之(教務主任・理科) ②マテ茶



③ リオでの生活も2年目を迎えました。今年は学級担任ではありませんが、その分皆さん1人1人とたくさん関わり、全力でサポートします。同時に、「去年の自分に負けない！」をテーマに、昨年度以上に様々なことにチャレンジして、全力で駆け抜けたと思います。本年度もよろしくをお願いします！

② 松平 豊(総務・英語) ②Duo lingoで中国語



③ 去年から英語で「英語を使って英語以外のことを学ぶ授業(CLILと言います)」に挑戦しています。

他教科の内容の知識が必要なので、理科や社会、算数など他教科を英語で学び直しています。大変ですが語学オタクの自分にとっては楽しみでもあります♪

③ 山本祥二(小1担任・国語) ②折り紙



③ 今年度1年生の担任になって、山口晋一君と一緒に折り紙をよく折っています。飛行機の折り方を調べると、折り方や種類がたくさんあって、上手に作れると長い距離を飛ばすことができます。その他、動物や魚なども折ることができてその奥の深さに感動しています。これから折り紙で色々な物を作って、その世界を広げていきたいと思っています。

④ 佐藤るみ(小3 4担任・数学) ②サンバの練習♪



③ 元気いっぱいな子どもたちと過ごすことが私の元気の源です。

リオ日学でしかできない学びと成長を全力でサポートしてまいります。保護者の皆様と協力しながら、充実した一年にしていきたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

⑤ 下田定弘(小5 6担任・社会) ②筋トレ・腰痛予防と運動不足解消のため、週に5・6回行くようにしています。



③ リオに来て3年目になりました。リオにいるからこそできる体験を授業や学校活動の中に積極的に取り込み、児童生徒の可能性をより大きく伸ばせるよう努力していきます。

保護者の方にもご協力いただくことがあるかと思いますが、1年間よろしく願いいたします。

⑥ 土屋千佳(中学部担任・保体) ②ビールの飲み比べ



③ 中学生女子4人と一緒に青春したいと思います！リオデジャネイロでの生活も2年目になりました。今年の目標は「少しでもポルトガル語を覚える！」です。ブラジルでの生活を思いっきり楽しみ、色々なことに挑戦したいと思います。よろしくをお願いします。

⑦小堺広司(校長) ②料理(鯛のつみれ・鱈の昆布ダマ・鯖味噌煮・ビーフン)



③ 原点に戻り、これまで教員として培った教育技術や経験を惜しむことなく伝授し、リオ日学が生き生きと輝く学校となるように、全力を尽くします。リオ食材で作る料理を極めます。

○ 学校探検！ワクワクドキドキ



4月8日(火)入学式・始業式の午後、学年ごとに学校探検をしました。いくつかあるミッションに、お世話になる方々へのポルトガル語のあいさつや、初めて入る校長室のイスに座ってみるなど、ワクワクドキドキがいっぱいです。午前中の緊張がほぐれ、明日から毎日通ってみようと元気が湧いてくる時間となりました。



○ 季節と風物詩



4月24日(木)、体育文化委員会の活動として、端午の節句を前に、鯉のぼりと五月人形(兜飾り)の設置を行いました。これはああだった、こうだったとわいわい楽しい時間となりました。



だいぶ鯉のぼりが傷んできたのが気になりますが、子どもたちの成長を見守ってくれています。

また、4月22日(火)、クラブ活動の時間に「カルタ取り大会」を行いました。ことわざカルタと都道府県カルタに分かれて戦います。どうしても譲れない都道府県に白熱したり、兄弟対決があったり、楽しい時間となりました。



日本を感じる良さを味わうことができました。

<秋を探して ～日本を想う～>



小3理科「春を探そう」の学習で、日本の妻に頼んで画像(バラ・藤・菜の花・チューリップ)を送ってもらいます。もう3年も見ていませんが、先代犬の傍らにいつも咲いていた赤いバラの記憶がよみがえります。

リオでは秋を探します。ジャングルジムの下にアゲハ蝶を発見。調べるとガラムサアゲハ(メキシコ原産)とあります。フィーゴという香りの強いイチジク科の実を見つけ断面を観察しました。「種を植えよう」でひまわりを植えました。冬に向かって生育が少し心配です。聖護院大根・ネモフィラ・オクラ・イチゴ・トウガラシも植えてみました。日本とリオ、季節のうつろいを感じながら、じっくり生活したいと思います。